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Codapar 
Audiência Pública com Silvestre Staniszewski 
 
Por solicitação do vereador Sidnei Jardim, a Câmara Municipal de Campo Mourão 
realizará audiência pública – em data ainda a ser marcada – com o presidente da 
Companhia de Desenvolvimento Agropecuário do Paraná (Codapar), o mourãoense 
Silvestre Dimas Staniszewski. No encontro, o convidado deverá apresentar os projetos e 
ações que vem desenvolvendo frente ao órgão estadual. 
Sidnei Jardim também apresentou projetos de lei que dispõe sobre a assistência especial 
a ser fornecida às parturientes cujos filhos recém nascidos apresentem alguma 
deficiência.  
 

Informações 

   O vereador quer ainda que o prefeito Nelson Tureck explique porque as escolas 
municipais não foram preparadas para o início do ano letivo, apontando – por exemplo – a 
falta de limpeza nos pátios, além da falta de professores. Aproveitou também para 
formular várias reivindicações: readequação de redutores de velocidade localizados na 
avenida Irmãos Pereira (próximo a Sapataria Paulista) e em frente ao Colégio Estadual 
Marechal Rondon, realização de operação tapa buraco nas ruas Carlos Behrens e Brasil 
(jardins Laura e Country), colocação de luminárias a vapor de sódio e realização de poda 
na arborização em trecho da rua Francisco Albuquerque e o conserto do abrigo do 
transporte coletivo localizado ao lado do Condomínio Comercial Prefeito Horário Amaral 
(antigo Mercado Municipal), além do atendimento de pedidos de documentos formulados 
por munícipes. 
Para o Moradias Avelino Piacentini, o vereador solicitou a construção de um Centro de 
Educação Infantil, Unidade de Saúde, quadra de futsal e vôlei e a notificação da empresa 
Construtora Piacentini para que efetue a limpeza do terreno de sua propriedade. 
 

Explicações 

Boa parte dos requerimentos apresentados pelo vereador Sidnei Jardim na Câmara 
Municipal é para que o prefeito Nelson Tureck apresente explicações para reclamações 
formuladas pela comunidade através de órgãos de imprensa locais. Ele quer explicações, 
por exemplo, para a denúncia de uma pessoa que espera há três meses por 
agendamento de tomografia do crânio por parte da Secretaria da Saúde para a esposa 
que está grávida, para idosos estarem vivendo nas ruas da cidade com a ajuda da 
população, para promessas feitas nas vésperas das últimas eleições nos bairros da 
cidade e que não foram cumpridas, para as reclamações de moradores do jardim Cidade 
Nova referentes ao desleixo com os serviços públicos e o não cumprimento ainda da 
promessa de construção de uma unidade de saúde. 



03/04/12 
 

Audiência pública tratará de problemas com telefonia móvel celular 

Acontece nesta segunda-feira (02/04), a Audiência Pública com as empresas de telefonia 
móvel e outras instituições que tratará dos diversos problemas encarados pela população, 
que se diz insatisfeita com a prestação do serviço.  
A iniciativa partiu do Vereador e Advogado Sidnei Jardim que, através de requerimento, 
aprovado por unanimidade dos vereadores, solicitou a realização da Audiência com o 
objetivo de solucionar a qualidade na prestação de serviços da telefonia móvel no 
Município.   
As cinco empresas de telefonia móvel já confirmaram presença, assim como a Agência 
Nacional de Telecomunicações - Anatel, o Ministério das Telecomunicações, a Prefeitura 
Municipal e a Ordem dos Advogados do Brasil – OAB.  
Segundo o vereador, os usuários ficam indignados com a falta de respeito das 
operadoras, pois já virou rotina os mesmos precisarem ligar inúmeras vezes devido a falta 
de sinal e, quando conseguem o sinal, segundos depois a conexão cai informando que a 
operadora está com problemas na rede. O caos chega ao ponto de existir decisões 
judiciais onde a Justiça proibiu uma operadora de vender novas linhas até que a empresa 
instalasse equipamentos necessários ou até mesmo colocasse em prática um plano de 
ampliação de rede para que a população obtivesse um melhor funcionamento e com 
qualidade nos sinais para os aparelhos de telefonia móvel.  
“Entendemos que diante das inúmeras exigências das operadoras para prestarem este 
tipo de serviços ao país, a má qualidade que hoje estamos enfrentando é um abuso ao 
direito do consumidor, em razão ao descumprimento nos contratos de prestação de 
serviços. Para tanto é que vamos fazer a Audiência Pública com a participação das 
operadoras de telefonia móvel, visando melhorias nestes serviços em nosso Município”, 
finaliza Jardim.  
A Audiência será realizada às 19h30 na Casa da Cultura. 

  

Audiência pública trouxe soluções para problemas com telefonia móvel 
celular  

 
Aconteceu nesta segunda-feira (02/04), a Audiência Pública com as empresas de 
telefonia móvel, Anatel, Ministério das Telecomunicações, Prefeitura e OAB que tratou 
dos diversos problemas encarados pela população, que se diz insatisfeita com a 
prestação do serviço. 
A iniciativa partiu do Vereador e Advogado Sidnei Jardim que, através de requerimento, 
aprovado por unanimidade dos vereadores, solicitou a realização da Audiência com o 
objetivo de solucionar a qualidade na prestação de serviços da telefonia móvel no 
Município. A audiência foi presidida pelo Vereador Jardim.  
Compareceram à audiência representantes das empresa VIVO, TIM, CLARO e OI, além 
dos representantes da OAB, Prefeitura, Anatel e Ministério das Telecomunicações, que 
em comum acordo estabeleceram as seguintes soluções: 
- A empresa TIM irá instalar a torre da asa leste em até 60 dias. Esta torre atenderá toda 
a região dos jardins Tropical, aeroporto e proximidades; 
- A Anatel irá mandar a Campo Mourão, já nos próximos dias, 02 viaturas que irão conferir 



o sinal de todas as operadoras, resolvendo de vez este problema; 
- A Câmara irá criar uma Comissão Especial que irá acompannhar a solução de todos os 
problemas apresentados; 
- A Prefeitura irá firmar uma parceria com a OAB em busca de soluções Jurídicas para as 
reclamações, e ainda, a participação da Câmara para se necessário alterar a legislação 
Municipal; 
- Os Vereadores irão cobrar dos Deputados Federais e Senadores a urgência na 
regulamentação do Fundo de Universalização dos Serviços de Telecomunicações - Fust, 
pois hoje existem mais de 12 bilhões de reais parados neste fundo, sendo que já deveria 
ter sido aplicado na modernização da telefonia. 
 
 

04/04/12 

Prefeitura está "enrolando" para entregar o terminal ao povo 

O Vereador e Advogado Sidnei Jardim tentando agilizar a volta do funcionamento do 
Terminal Urbano no centro da Cidade recebeu comunicado da Caixa Econômica Federal, 
que nesta quarta (04/04), o Banco estará fazendo a vistoria final da obra. Em caso de 
aprovação o Terminal já poderá voltar a funcionar.  
Ao contrário da Caixa, a Prefeitura está fazendo de tudo para retardar a entrega do 
Terminal ao Povo.   
A Prefeitura já recebeu a obra prontinha, da empreiteira, há mais de 45 dias, mas só 
apresentou o pedido de vistoria final à CEF depois da denúncia feita pelo Vereador.  
O Secretário de Obras disse ao Vereador que a dispensa de licitação para o recape do 
asfalto do terminal seria publicada no órgão oficial do dia 23 de março e que após isto a 
CODUSA poderia fazer tal recape em 02 dias. No entanto até hoje a dispensa sequer foi 
publicada no órgão oficial.  
O Vereador conta que ao entrar em contato com a Prefeitura, um fica jogando a culpa 
para o outro: "isso só comprova que a Prefeitura está tratando os munícipes com 
descaso, pois há uma obra pronta a mais de 45 dias e a prefeitura não deixa o povo usar", 
encerra o Vereador. 

 
 
 

05/04/12 
 
Vereadores: 
Sessões extraordinárias na manhã de sábado e domingo 

 
O presidente da Câmara Municipal de Campo Mourão, Eraldo Teodoro de Oliveira, 
convocou os vereadores para sessões extraordinárias que serão realizadas no sábado e 
domingo (7 e 8/4), a partir das 9 horas, no auditório da Casa da Cultura. Na noite da 
próxima segunda e terça-feira, o Poder Legislativo realizará sessões de caráter ordinário. 
Dois projetos de lei, que tramitam em regime de urgência, serão discutidos e votados nas 
sessões extraordinárias. Um deles dispõe sobre o reajuste de 10 por cento nos 
vencimentos e proventos dos servidores públicos municipais, recentemente conquistado 
pela categoria. O outro projeto de lei reajusta o valor do vale-alimento concedido aos 



servidores, além de alterar outras disposições contidas na legislação que dispõe sobre o 
benefício. 
As sessões extraordinárias foram convocadas na manhã desta quarta-feira pelo 
presidente do Poder Legislativo de Campo Mourão. 
Homenagens 
O vereador Beto Voidelo apresentou projeto de lei que denomina cinco vias públicas do 
jardim Flora II. Antes de ser levado a plenário, o projeto será apreciado e receberá 
parecer das comissões permanentes do Poder Legislativo. Pelo projeto, as vias recebem 
os nomes de Pedro Massareto, Nicolau Macowski, Horley Tadeu Casali, Dr. Aracyldo 
Carvalho Marques e Angelim. 
Já os vereadores Eraldo Teodoro de Oliveira, Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Helton 
Borges, Edoel Rocha, Beto Voidelo, Sidnei Jardim e José Pochapski subscrevem projeto 
de resolução que concede o título de Mérito Desportivo a Elise Kawabata, campeã 
nacional de Xadrez das Olimpíadas Escolares. 
Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim protocolou projeto de lei que autoriza o Poder 
Executivo a implantar o projeto Cidade Digital em Campo Mourão, assegurando internet 
banda larga gratuitamente. 
 
 

06/04/12 
 
Barracões industriais abandonados ou inacabados em Campo Mourão 
 
Em vários bairros da periferia de Campo Mourão existem barracões industriais fechados 
há longo tempo e outros inacabados e com as obras paralisadas, com o mato tomando 
conta e o local servindo de ponto de encontro de pessoas suspeitas. Embora anunciados 
pomposamente pela Prefeitura, esses barracões – onde foram aplicados expressivo 
volume de recursos públicos - não estão cumprindo seu papel principal: gerar empregos e 
renda. Aliás, estão gerando reclamações por parte da população.    
O vereador Sidnei Jardim requereu da administração municipal uma relação dos 
barracões industriais construídos no período de 2005 a 2011, informando ainda o nome 
da empresa que abriga, a atividade industrial desenvolvida, nome dos proprietários e o 
número de empregos gerados. Também quer saber porque alguns barracões industriais 
estão abandonados, com sinais de depredação. 
Através de outro requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador solicitou 
informações a Prefeitura sobre a forma de negociação com as empresas para ceder 
barracões industriais. Sidnei Jardim quer saber se existe algum tipo de autorização e 
quem é a pessoa responsável pela emissão, critérios adotados, se é cobrado algum valor. 
Como o Tribunal de Contas do Estado considerou irregular o repasse de R$ 100 mil em 
incentivo pela Prefeitura para uma empresa para a construção de um barracão de 650 
metros quadrados, o vereador quer saber o nome da empresa e do proprietário, os 
critérios adotados para o repasse do benefício e se a empresa está em funcionamento e 
quantos empregos gera atualmente. 
 
 
 

 
 
 
 



10/04/12 
 

Criação da Guarda Municipal e Municipalização do Trânsito serão discutidas 
nesta segunda  

 
Criação da Guarda Municipal e Municipalização do Trânsito, estes são os dois assuntos 
que serão discutidos na Audiência Pública realizada pela Câmara Municipal, nesta 
segunda-feira (09/04). 
A iniciativa partiu dos Vereadores Sidnei Jardim e Eraldo Teodoro de Oliveira, que já há 
algum tempo vem trabalhando no intuito de implantar a Guarda Municipal e a 
Municipalização do Trânsito. 
O vereador Jardim considera de extrema importância o trabalho realizado pela Guarda 
Municipal em outros municípios, e acredita que a criação da Guarda em Campo Mourão 
proporcionará mais segurança aos munícipes. 
Já sobre a municipalização Jardim destaca o caos em que se encontra o trânsito de 
Campo Mourão: “Isso é comprovado no dia-a-dia. Todos os dias são registrados 
acidentes e em alguns deles as vítimas são fatais. É preciso tomar uma providência 
urgente. O trânsito de Campo Mourão não pode continuar assim!” 
Para a Audiência foram convocados e convidados representantes de diversos órgãos, tais 
como Pelotão de Trânsito, Diretran, Prefeitura, Detran, Conselho Municipal de Segurança, 
Polícia Militar, Policia Rodoviária Federal e Estadual, Denit, DER, Policia Federal, 
Delegado, etc. 
A Audiência é aberta a todos os munícipes, e será realizada às 19h30 no Auditório da 
Casa da Cultura. 
 
 
 

Sidnei Jardim requer cópia dos pedidos de melhorias em trevo 
 
Os graves problemas de segurança no trevo de acesso a Asa Oeste de Campo Mourão 
(região do Lar Paraná), com a ocorrência de acidentes e muito tumulto no tráfego de 
veículos nos horários de “rush”, levou o vereador Sidnei Jardim a requer cópia das 
reivindicações apresentadas pela Prefeitura junto aos órgãos competentes para 
solucionar os problemas. A administração municipal terá de informar a que órgãos foram 
solicitados e apoio para a instalação de um semáfaro no local, bem como para a 
construção de um trevo adequado ao volume de tráfego. 
Também foi solicitado ao prefeito Nelson Tureck que esclareça porque a Fundação 
Cultural deixou de oferecer cursos de grafitagem, capoeira, hip hop e danças populares. 
Também pediu que as linhas do transporte coletivo urbano passem a atender o Distrito 
Industrial I e o conjunto habitacional Milton Luiz Pereira com intervalo de 30 minutos. 
Outra indagação feita a Prefeitura foi de quanto será arrumada a pavimentação asfáltica e 
o poste danificado na rua Nelson Bittencourt do Prado (jardim Pio XII). 
Várias proposições apresentadas por Sidnei Jardim na Câmara Municipal são para que o 
prefeito Nelson Tureck apresente esclarecimentos. Por exemplo: qual o motivo que levou 
a Prefeitura a atrasar seis meses os pagamento a empresa Engelétrica, que realizava os 
serviços de limpeza pública? Se o Município não tinha recursos para efetuar o pagamento 
como é que conseguiu pagar um valor maior a nova empresa contratada? Qual o motivo 
da demora na conclusão da reforma da Escola Municipal Paulo VI? Quais são os projetos 
e ações que a Fundação de Esportes (Fecam) desenvolve nas modalidades de vôlei 
(masculino e Feminino) nas diversas categorias? O Município não tinha um local mais 
adequado para a realização de cursos para os professores do que a o refeitório da Escola 



municipal Florestan Fernandes (Caic)? Quais as medidas adotadas diante da 
concentração de muitos secretários e servidores  com cargo em comissão que 
permanecem no pátio do Paço Municipal 10 de Outubro em conversas improdutivas? 
Um dos requerimentos apresentado foi solicitando informações sobre a pintura de faixas 
nas vias públicas. Sidnei Jardim quer saber se é a Prefeitura ou empresa terceirizada que 
está realizando o serviço, o órgão responsável pela fiscalização, valor do serviço e as vias 
onde a sinalização foi realizada. 
 
 

11/04/12 
 
Audiência 
Municipalização do trânsito e guarda municipal em debate 
 
Representantes de órgãos de segurança, da sociedade civil e do Município, entre outros 
segmentos, compareceram a Audiência Pública que a Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão realizou nesta segunda-feira para debater a municipalização do trânsito e a 
implantação da Guarda Municipal. O encontro aconteceu após a sessão do Poder 
Legislativo, no auditório da Casa da Cultura. 
No encontro foram relatadas ações que estão sendo desencadeadas com o objetivo de 
melhorar o trânsito no perímetro urbano, como a implementação de um projeto que 
começa a ser colocado em prática nas escolas para evitar tumulto na entrada e saída dos 
alunos. Também foi revelado que está sendo realizado um estudo na legislação local que 
dispõe sobre questões relacionadas ao trânsito para detectar e sanar pontos falhos ou de 
conflito. Foi anunciado que no decorrer das próximas semanas deve ser publicado o edital 
para a implantação do estacionamento regulamentado na área central da cidade. 
Sobre a Guarda Municipal, as autoridades ligadas a segurança ressaltaram a importância 
da iniciativa. Embora prometida pelos atuais mandatários do município durante a última 
eleição municipal, a corporação nunca saiu do papel, apesar dos inúmeros estudos 
realizados. 
A sessão foi realizada a pedido dos vereadores Sidnei Jardim e Eraldo Teodoro de 
Oliveira. Vários órgãos governamentais convidados para a audiência pública não 
enviaram representantes, apesar da existência de graves problemas na suas áreas de 
atuação em Campo Mourão. 
 
 
 

19/04/12 
 
Prefeitura já poderia ter instalado o semáforo no trevo do Lar Paraná 
 
Nesta terça-feira o Vereador e Advogado Sidnei Jardim esteve reunido com o Engenheiro 
André Guilherme Dlby – Supervisor do DNIT. 
Na reunião o Vereador fez cobrança de várias melhorias já apresentadas ao DNIT e que 
estão para serem atendidas. Entre as cobranças o Vereador insistiu na instalação do 
semáforo no trevo de entrada do Lar Paraná. 
No ano passado, após muita cobrança, a Prefeitura solicitou autorização do DNIT para 
que o próprio Município instalasse o semáforo com recursos próprios. Em várias 
entrevistas o Prefeito e outros representantes da Prefeitura afirmaram que estavam 
aguardando a autorização do DNIT. 



No entanto, para surpresa e revolta do Vereador, a Prefeitura já recebeu retorno do DNIT 
há muito tempo e jamais comunicou ao Vereador e aos moradores este retorno. 
A Prefeitura recebeu do DNIT a informação que ela deveria apenas fazer um estudo de 
viabilidade técnica, e que após isto, aquele órgão iria autorizar a instalação do semáforo. 
Este estudo, entre outras finalidades, serve para definir que tipo de semáforo deve ser 
instalado. 
Com isto fica comprovado que se a Prefeitura tivesse interesse em resolver o problema 
do trevo já teria feito o estudo, o DNIT já teria autorizado e o semáforo já estaria instalado. 
O Vereador Sidnei entrou em contato com Dirceu Jacob, diretor de trânsito da Prefeitura, 
que confirmou os fatos, no entanto afirmou que o Município não tem recursos financeiros 
sequer para fazer o Estudo Técnico, quanto menos para o semáforo. 
Com isto ficam várias perguntas: se a Prefeitura não tem recursos nem para fazer o 
estudo, porque pediu autorização ao DNIT? O Prefeito tem afirmado em entrevistas que a 
arrecadação aumenta todos os meses, aonde vai todo este dinheiro que não pode 
comprar um semáforo? Porque a Administração Municipal abandonou o trânsito de 
Campo Mourão. 
O Vereador fez este comunicado às lideranças do Grande Lar Paraná, que o procuraram 
cobrando o semáforo. Diante do descaso da Prefeitura e antes que novas mortes e 
mutilações aconteçam naquele local, os lideres estão marcando uma reunião e estudam a 
possibilidade de fazer um grande protesto no referido trevo. 
 
 

24/04/12 
 

Transporte 
Audiência pública na terça-feira 
 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão realiza Audiência Pública na próxima terça-
feira (24/4), a partir das 19h30min, para discutir a proposta de Emenda à Lei Orgânica do 
Município que amplia a gratuidade no transporte coletivo para a terceira idade. A proposta 
eleva de um salário mínimo para um salário mínimo e meio a renda exigida dos 
contemplados com o benefício da gratuidade no transporte coletivo para maiores de 60 
anos. 
A audiência foi marcada nesta semana pelo presidente do Poder Legislativo, Eraldo 
Teodoro de Oliveira. Será realizada no auditório da Casa da Cultura, logo após a sessão 
ordinária do Poder Legislativo.  
Informações 
O vereador Sidnei Jardim requereu ao prefeito Nelson Tureck que informe quando serão 
cumpridas as promessas da sua campanha eleitoral de melhorias no Distrito Industrial I, 
como do asfaltamento das vias restantes e revitalização da pavimentação das demais 
ruas e do trevo de acesso a BR 272. Também quer saber o motivo da falta de apostilas do 
Sistema Positivo para os alunos da Rede Municipal e a razão de algumas salas de 
escolas municipais contarem apenas com estagiários. O prefeito terá de explicar também 
o motivo de professores efetivos estarem em desvio de função. 
Outros questionamentos apresentados por Sidnei a administração municipal: Qual o 
motivo do cancelamento da licitação para a compra de pneus para os caminhões da 
Codusa? Quantos são os servidores municipais à disposição da Codusa, bem como a 
função exercida e os salários? Quem é o servidor da Secretaria da Educação 
encarregado do atendimento de diretores de escolas municipais? O que tem a dizer sobre 



as afirmações por parte da população de que a cidade esta abandonada? O que tem a 
dizer sobre as obras públicas municipais inacabadas existentes nos bairros da cidade? 
Porque a Prefeitura não realiza o recolhimento de animais maltratados que perambulam 
pelas ruas? Existe dotação orçamentária para isso? A quem o cidadão deve recorrer para 
que seja socorrido um animal atropelado? 

  

 

25/04/12 
 
Márcio Nunes 
Audiência Pública com o presidente da Ipaguas 
 
A Câmara de Vereadores de Campo Mourão vai realizar Audiência Pública com o 
presidente do Instituto das Águas do Paraná (Ipaguas), o mourãoense Márcio Nunes. 
Ainda não está definida a data e o evento é resultado de requerimento de autoria do 
vereador Sidnei Jardim, que foi aprovado por unanimidade pelo Legislativo Municipal. 
Márcio Nunes vai expor os trabalhos e projetos que vem desenvolvendo à frente do órgão 
ligado ao Governo do Estado. Também por iniciativa de Sidnei Jardim será realizada 
audiência pública com o presidente da Companhia de Desenvolvimento Agropecuário do 
Paraná (Codapar), Silvestre Dimas Staniszewski. 
 
 

 
27/04/12 
 
Vereador vai denunciar o caso do terminal urbano no ministério público e 
polícia federal 
 
Há 60 dias (dois meses) a Prefeitura recebeu o Terminal Urbano totalmente revitalizado. 
A empreiteira terminou a revitalização e fez a entrega da obra totalmente pronta para a 
Prefeitura, que por desorganização proposital “emperrou” o bem público e não entrega o 
Terminal para que o povo possa usar. 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim está numa luta constante para que o Terminal 
volte a funcionar no centro da cidade, no entanto a Prefeitura demonstra não ter a mesma 
vontade. 
Depois da denúncia de Sidnei, a Prefeitura pediu a medição final da Caixa Econômica 
Federal, que já foi feita. No dia 11/04 concordando que a obra está 100% pronta, o Banco 
pediu a Prefeitura que lhe enviasse a cópia do aditivo que foi feito, no entanto dias depois 
não foi enviado o documento. Em contato com a Prefeitura o Vereador foi informado pelo 
responsável, que o motivo do não envio é porque o documento ainda não tinha sido 
assinado. 
No dia 20/03 o Secretário de Obras disse ao Vereador que a dispensa de licitação para o 
recape do asfalto do terminal seria publicada no órgão oficial do dia 23/03 e que após isto 
a CODUSA faria o recape em 02 dias. Diferente disto a publicação foi feita 20 dias depois, 
no dia 13/04, e mesmo assim já se passaram 12 dias e não foi feito o recape que o 
Secretário garantiu que faria em 02 dias. 
Nesta quarta (25/04) o Prefeito assinou a autorização do recape asfáltico do Terminal. É 
bom ressaltar que a Prefeitura fez um evento no Gabinete do Prefeito para assinar algo 



que já está muito atrasado, e ainda, apenas um pequeníssimo trecho de recape, numa 
atitude “politiqueira” jamais vista na história desta cidade, pois um recape tão pequeno 
jamais deveria aguardar ou ter um evento oficial para ser autorizado. 
Ao repórter de uma Rádio o Prefeito confirmou que o Terminal será entregue ao povo na 
semana que vem. Já ao entrevistador de uma TV o Prefeito garantiu a palavra que até o 
dia 10/05 o povo voltará a usar o Terminal. 
“Diante de tanta desorganização proposital, vou aguardar até o fim da semana seguinte 
(04/05), caso o Terminal não seja entregue ao povo estarei fazendo denúncia ao 
Ministério Público Federal e Policia Federal” promete o Vereador Jardim. 
O Vereador lembra que crime e improbidade com recursos da União, o que é o caso, 
deve ser denunciado aos órgãos federais. 
 
 
 
 
 

CRN 
 

03/04/12 
 
Audiência Pública em busca de solução para telefonia móvel em Campo 
Mourão  

 
 
Aconteceu nesta segunda-feira (02/04), a Audiência Pública com as empresas de 
telefonia móvel, Anatel, Ministério das Telecomunicações, Prefeitura e OAB que tratou 
dos diversos problemas encarados pela população, que se diz insatisfeita com a 
prestação do serviço. 
 
A iniciativa partiu do Vereador e Advogado Sidnei Jardim que, através de requerimento, 
aprovado por unanimidade dos vereadores, solicitou a realização da Audiência com o 
objetivo de solucionar a qualidade na prestação de serviços da telefonia móvel no 
Município.  
 
Compareceram à audiência representantes das empresa VIVO, TIM, CLARO e OI, além 
dos representantes da OAB, Prefeitura, Anatel e Ministério das Telecomunicações, que 
em comum acordo estabeleceram as seguintes soluções: 
 
- A empresa TIM irá instalar a torre da asa leste em até 60 dias. Esta torre atenderá toda 
a região dos jardins Tropical, aeroporto e proximidades; 
 
- A Anatel irá mandar a Campo Mourão, já nos próximos dias, 02 viaturas que irão conferir 
o sinal de todas as operadoras, resolvendo de vez este problema; 
 
- A Câmara irá criar uma Comissão Especial que irá acompannhar a solução de todos os 
problemas apresentados; 
 
- A Prefeitura irá firmar uma parceria com a OAB em busca de soluções Jurídicas para as 
reclamações, e ainda, a participação da Câmara para se necessário alterar a legislação 
Municipal; 



 
- Os Vereadores irão cobrar dos Deputados Federais e Senadores a urgência na 
regulamentação do Fundo de Universalização dos Serviços de Telecomunicações - Fust, 
pois hoje existem mais de 12 bilhões de reais parados neste fundo, sendo que já deveria 
ter sido aplicado na modernizaão da telefonia. 
 
 
 
 

04/04/12 
 
Sidnei Jardim: "Prefeitura está 'enrolando' para entregar o terminal ao povo" 
 
  
 
 

 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim tentando agilizar a volta do funcionamento do 
Terminal Urbano no centro da Cidade recebeu comunicado da Caixa Econômica Federal, 
que nesta quarta (04/04), o Banco estará fazendo a vistoria final da obra. Em caso de 
aprovação o Terminal já poderá voltar a funcionar. 
 
Ao contrário da Caixa, a Prefeitura está fazendo de tudo para retardar a entrega do 
Terminal ao povo. 
 
A Prefeitura já recebeu a obra prontinha, da empreiteira, há mais de 45 dias, mas só 
apresentou o pedido de vistoria final à CEF depois da denúncia feita pelo Vereador. 
 
O Secretário de Obras disse ao Vereador que a dispensa de licitação para o recape do 
asfalto do terminal seria publicada no órgão oficial do dia 23 de março e que após isto a 
CODUSA poderia fazer tal recape em 02 dias. No entanto até hoje a dispensa sequer foi 
publicada no órgão oficial. 



 
O Vereador conta que ao entrar em contato com a Prefeitura, um fica jogando a culpa 
para o outro: "isso só comprova que a Prefeitura está tratando os munícipes com 
descaso, pois há uma obra pronta a mais de 45 dias e a prefeitura não deixa o povo usar", 
encerra o Vereador. 
 
 
 

26/04/12 
 
Vereador denunciará o caso do Terminal Urbano ao MP e PF 

 
 
Há 60 dias a Prefeitura recebeu o Terminal Urbano totalmente revitalizado. A empreiteira 
terminou a revitalização e fez a entrega da obra totalmente pronta para a Prefeitura, que 
por desorganização proposital “emperrou” o bem público e não entrega o Terminal para 
que o povo possa usar. 
 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim está numa luta constante para que o Terminal 
volte a funcionar no centro da cidade, no entanto a Prefeitura demonstra não ter a mesma 
vontade. 
 
Depois da denúncia de Sidnei, a Prefeitura pediu a medição final da Caixa Econômica 
Federal, que já foi Feita. No dia 11/04 concordando que a obra está 100% pronta, o 
Banco pediu a Prefeitura que lhe enviasse a cópia do aditivo que foi feito, no entanto dias 
depois não foi enviado o documento. Em contato com a Prefeitura o Vereador foi 
informado pelo responsável que o motivo do não envio é porque o documento ainda não 
tinha sido assinado. 
 
No dia 20/03 o Secretário de Obras disse ao Vereador que a dispensa de licitação para o 
recape do asfalto do terminal seria publicada no órgão oficial do dia 23/03 e que após isto 
a CODUSA faria o recape em 02 dias. Diferente disto a publicação foi feita 20 dias depois, 
no dia 13/04, e mesmo assim já se passaram 12 dias e não foi feito o recape que o 
Secretário garantiu que faria em 02 dias. 
 
Nesta quarta (25/04) o Prefeito assinou a autorização do recape asfáltico do Terminal. É 
bom ressaltar que a Prefeitura fez um evento no Gabinete do Prefeito para assinar algo 
que já está muito atrasado, e ainda, apenas um pequeníssimo trecho de recape, numa 
atitude “politiqueira” jamais vista na história desta cidade, pois um recape tão pequeno 
jamais deveria aguardar ou ter um evento oficial para ser autorizado. 
 
Ao repórter de uma Rádio o Prefeito confirmou que o Terminal será entregue ao povo na 
semana que vem, já ao entrevistador de uma TV o Prefeito garantiu a palavra que até o 
dia 10/05 o povo voltará a usar o Terminal. 
 
“Diante de tanta desorganização proposital, vou aguardar até o fim da semana seguinte 
(04/05), caso o Terminal não seja entregue ao povo estarei fazendo denúncia ao 
Ministério Público Federal e Polícia Federal” promete o Vereador Jardim. 
 
O Vereador lembra que crime e improbidade com recursos da União, o que é o caso, 
deve ser denunciado aos órgãos federais. 



TA SABENDO 
 

03/04/12 
 
 

Anatel vai fiscalizar qualidade da telefonia celular em Campo Mourão; TIM 
deve instalar nova torre em 60 dias 

Durante três horas representantes das quatro operadoras que fornecem o sinal de 
telefonia celular em Campo Mourão estiveram reunidos em audiência pública realizada 
pela Câmara Municipal de Vereadores. A reunião aconteceu na noite desta segunda-feira 
(02). Todas as empresas se comprometeram a melhorar o sinal na cidade. Também 
estiveram presentes na audiência a procuradora geral do município, Roberta Barco, o 
representante da OAB em Campo Mourão, Andrey Legnani, e o representante a Anatel e 
Ministério das Comunicações, Marcelo Ferreira Martins. 

A iniciativa partiu do Vereador e Advogado Sidnei Jardim que, através de requerimento, 
aprovado por unanimidade dos vereadores, solicitou a realização da Audiência com o 
objetivo de solucionar a qualidade na prestação de serviços da telefonia móvel no 
Município. A audiência foi presidida pelo vereador Jardim. 
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Todas as operadoras alegaram que cobrem os 80% da área urbana, que é exigência da 
Anatel. O que o representante da TIM afirmou é que a operadora recebe mais 
reclamações por ter a fatia maior de usuários na cidade. 

A prefeitura informou que liberou para a operadora implantar mais uma torre na cidade e 
dentro de 60 dias a TIM se comprometeu a instalar a tão prometida torre na Asa Leste. 

Marcelo Martins, representante da Anatel, confirmou ainda que nos próximos dias 
técnicos da agência devem fazer uma fiscalização na cobertura e qualidade do sinal das 
operadoras na cidade. 

Na reunião ficou acertado também que a Câmara irá criar uma Comissão Especial que irá 
acompannhar a solução de todos os problemas apresentados; a Prefeitura irá firmar uma 
parceria com a OAB em busca de soluções Jurídicas para as reclamações, e ainda, a 
participação da Câmara para se necessário alterar a legislação Municipal e os Vereadores 
irão cobrar dos Deputados Federais e Senadores a urgência na regulamentação do 
Fundo de Universalização dos Serviços de Telecomunicações – Fust, pois hoje existem 
mais de 12 bilhões de reais parados neste fundo, sendo que já deveria ter sido aplicado 
na modernizaão da telefonia. 

 
 

05/04/12 
 
Vereadores fazem sessões extraordinárias na manhã de sábado e domingo 

 

O presidente da Câmara Municipal de Campo Mourão, Eraldo Teodoro de Oliveira, 
convocou os vereadores para sessões extraordinárias que serão realizadas no sábado e 
domingo (7 e 8/4), a partir das 9 horas, no auditório da Casa da Cultura. Na noite da 
próxima segunda e terça-feira, o Poder Legislativo realizará sessões de caráter ordinário. 

Dois projetos de lei, que tramitam em regime de urgência, serão discutidos e votados nas 
sessões extraordinárias. Um deles dispõe sobre o reajuste de 10 por cento nos 
vencimentos e proventos dos servidores públicos municipais, recentemente conquistado 
pela categoria. O outro projeto de lei reajusta o valor do vale-alimento concedido aos 
servidores, além de alterar outras disposições contidas na legislação que dispõe sobre 
o benefício. 
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As sessões extraordinárias foram convocadas na manhã desta quarta-feira pelo 
presidente do Poder Legislativo de Campo Mourão. 

Homenagens 

O vereador Beto Voidelo apresentou projeto de lei que denomina cinco vias públicas do 
jardim Flora II. Antes de ser levado a plenário, o projeto será apreciado e receberá 
parecer das comissões permanentes do Poder Legislativo. Pelo projeto, as vias recebem 
os nomes de Pedro Massareto, Nicolau Macowski, Horley Tadeu Casali, Dr. Aracyldo 
Carvalho Marques e Angelim. 

Já os vereadores Eraldo Teodoro de Oliveira, Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Helton 
Borges, Edoel Rocha, Beto Voidelo, Sidnei Jardim e José Pochapski subscrevem projeto 
de resolução que concede o título de Mérito Desportivo a Elise Kawabata, campeã 
nacional de Xadrez das Olimpíadas Escolares. 

Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim protocolou projeto de lei que autoriza o Poder 
Executivo a implantar o projeto Cidade Digital em Campo Mourão, assegurando internet 
banda larga gratuitamente. 

 
 
 

26/04/12 
 
Sidnei diz que vai denunciar caso do terminal à Polícia Federal 

 

O vereador Sidnei Jardim (PPS) enviou uma nota à imprensa avisando que vai denunciar 
o atraso para finalizar as obras do Terminal Urbano ao Ministério Público e à Polícia 
Federal. Segundo ele, há 60 dias a Prefeitura recebeu o Terminal Urbano totalmente 
revitalizado. “A empreiteira terminou a revitalização e fez a entrega da obra totalmente 
pronta para a Prefeitura, que por desorganização proposital ‘emperrou’ o bem público e 
não entrega o Terminal para que o povo possa usar. Estou numa luta constante para que 
o terminal volte a funcionar no centro da cidade, no entanto a prefeitura demonstra não ter 
a mesma vontade”, afirma Sidnei. 
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BOCA SANTA 
 

09/04/12 

 
Câmara aprova reajuste, mas ‘cutuca’ prefeitura 
 
A Câmara de Campo Mourão aprovou no final de semana, em sessões extraordinárias, o 
projeto que concede reajuste de 10% aos servidores municipais – 6,5% retroativos a 
março e os outros 3,5% em outubro. As votações aconteceram no sábado e no domingo 
pela manhã e incluíram “cutucões” na prefeitura.  
 
O presidente Eraldo Teodoro explicou que havia prazos para a lei ser publicada e por isso 
foi preciso convocar as sessões extras até para o domingo de Páscoa. O vereador Sidnei 
Jardim culpou o Executivo por ter enviado à proposta ao legislativo apenas na quarta-
feira, quando podia ter feito isso antes.  
 
Eraldo também lembrou que a lei do reenquadramento foi aprovada para entrar em vigor 
em outubro e assim tem que ser feito. A prefeitura condicionou a segunda parcela do 
reajuste à transferência desse realinhamento para janeiro. “A lei tem que ser cumprida. 
Cabe ao Executivo encontrar formas para que isso seja viabilizado”, frisou Eraldo. 
Portanto, o prefeito que se vire nos 30, ou melhor, nos 500 servidores com direito ao 
realinhamento...  
 
 
 
 
 
 

Esqueceram de nós 
 

 
O vereador Sidnei Jardim também reclamou que a prefeitura “esqueceu” de incluir os 
vereadores no projeto de reajuste salarial. Daí foi preciso uma emenda. O aumentinho 
dos vereadores será menor: 5,8%. É que para eles a legislação só permite a reposição da 
inflação. Para prefeito e secretário, o índice ficou em 6,5%. Ué, mas para eles não é só a 
inflação também? A Câmara diz que não. Hmmmmmmm...   
 
 
 
 

 
 
 



11/04/12 
 
Votação adiada 
 
A Câmara de Campo Mourão realizou sessão ontem à noite e deveria votar a entrega de 
cinco títulos, incluindo as três lojas maçônicas da cidade. Só que não votou, não. Com 
dois vereadores ausentes – Saul Sachetti e Sidnei Jardim -, o vereador Ademir Pezão 
preferiu pedir vistas. Esse tipo de matéria precisa de sete votos pra ser aprovada e só 
com oito presentes, era arriscado demais. É, já pensou se dá bode justo nos títulos da 
maçonaria?...  
 
 
 

 
 
20/04/12 
 
Semáforo no Larpão 
 
Por falar em Dnit, o vereador Sidnei Jardim procurou o órgão pra falar da necessidade de 
um semáforo no trevo do Lar Paraná. O Dnit informou que já comunicou a prefeitura que 
ela pode instalar um sinaleiro ali sim, desde que apresente antes um estudo técnico. 
Segundo Jardim, acabou a desculpa que é o Dnit quem tem que por o semáforo. Só que a 
prefeitura já avisou que não tem dinheiro nem pro estudo, nem pro sinaleiro. Ô pobreza, 
sô!...  
 
 

 
 
 
 
21/04/12 
 
Novos capítulos 
 

 
Sobre o terminal de ônibus urbano, a novela teve novos capítulos publicados ontem no 
“Órgão Oficial”. Capítulo 1: No último dia 2 foi assinada a prorrogação por 60 dias do 
prazo de execução previsto na cláusula sétima. Capítulo 2: No dia 2 foi assinado o 
acréscimo de R$ 4 mil no valor do contrato, devido à reprogramação e substituição de 
serviços. Em resumo: o terminal não está pronto. Viu, Sidnei Jardim!...  
 
 

 



25/04/12 
 
Ranking dos vereadores 
 
Nos últimos três meses do ano, três vereadores pegaram diárias em Campo Mourão – 
Ademir Pezão, Eraldo Teodoro e Sidnei Jardim. No ano todo, apenas cinco “nobres edis” 
viajaram com diárias bancadas pelo legislativo. Helton Borges fechou o ano com a 
medalha de ouro, deixando a prata pra Ademir Pezão. A diferença entre os dois foi de 
apenas R$ 10. A medalha de bronze ficou com Sidnei Jardim. E tá completo o “pódio da 
viajação”...  
 
 
 
 
 
 

Recape do terminal 
 
E por falar em recape, o prefeito Nelson Tureck assina hoje (9h30) a ordem de serviço 
para o recapeamento do trecho da rua Francisco Albuquerque que passa por dentro do 
terminal de ônibus urbano. A obra vai custar R$ 31,8 mil, bancados pela prefeitura. A 
reforma do terminal ficou em R$ 453 mil. O recape deve ficar pronto semana que vem. 
Daí é só marcar a inauguração. Sem esquecer de convidar o vereador Sidnei Jardim, 
hein?...  
 
 
 
 
 
 

 
27/04/12 
 
Terminal no MPF 
 
Apesar da prefeitura assinar a ordem de serviço para o recape que falta pra terminar de 
vez as reformas do terminal de ônibus urbano, o vereador Sidnei Jardim ainda não se 
convenceu. Ele disse que o se a obra não for reaberta até o próximo dia 4, vai denunciar 
o caso ao Ministério Público Federal e à Polícia Federal. Motivo? Demora pra por o 
negócio pra funcionar. Segundo Jardim, é “desorganização proposital”.Ai-aiai-aiai! Tá 
virando o "maníaco do terminal"...  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



30/04/12 
 

 

ENQUANTO ISSO, NO DIA MUNICIPAL DO FUSCA...    

 
Os cliques são do 9º Encontro Mourãoense do Fusca, que aconteceu ontem na praça São 
José. A pioneira Delézia Slomp, 93, foi homenageada. Ela tem um “VW Sedan” 84 que 
tirou 0 km. São 28 anos dirigindo o mesmo carro. E dona Delézia dirige mesmo. Sua CNH 
foi renovada e vale até 2015. Também estão nas fotos o prefeito Nelson Tureck, o 
presidente do Clube do Fusca, Maurício Pozza, e o vereador Sidnei Jardim.  E viva o 
Fusca!...   

 
 
 
 



RICARDO BORGES 
 

26/04/12 
 
Vereador denunciará o caso do Terminal ao MP e PF 
 
Há 60 dias a Prefeitura recebeu o Terminal Urbano totalmente revitalizado. A empreiteira 
terminou a revitalização e fez a entrega da obra totalmente pronta para a Prefeitura, que 
por desorganização proposital “emperrou” o bem público e não entrega o Terminal para 
que o povo possa usar. 
 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim está numa luta constante para que o Terminal 
volte a funcionar no centro da cidade, no entanto a Prefeitura demonstra não ter a mesma 
vontade. 
 
Depois da denúncia de Sidnei, a Prefeitura pediu a medição final da Caixa Econômica 
Federal, que já foi Feita. No dia 11/04 concordando que a obra está 100% pronta, o 
Banco pediu a Prefeitura que lhe enviasse a cópia do aditivo que foi feito, no entanto dias 
depois não foi enviado o documento. Em contato com a Prefeitura o Vereador foi 
informado pelo responsável que o motivo do não envio é porque o documento ainda não 
tinha sido assinado. 
 
No dia 20/03 o Secretário de Obras disse ao Vereador que a dispensa de licitação para o 
recape do asfalto do terminal seria publicada no órgão oficial do dia 23/03 e que após isto 
a CODUSA faria o recape em 02 dias. Diferente disto a publicação foi feita 20 dias depois, 
no dia 13/04, e mesmo assim já se passaram 12 dias e não foi feito o recape que o 
Secretário garantiu que faria em 02 dias. 
 
Nesta quarta (25/04) o Prefeito assinou a autorização do recape asfáltico do Terminal. É 
bom ressaltar que a Prefeitura fez um evento no Gabinete do Prefeito para assinar algo 
que já está muito atrasado, e ainda, apenas um pequeníssimo trecho de recape, numa 
atitude “politiqueira” jamais vista na história desta cidade, pois um recape tão pequeno 
jamais deveria aguardar ou ter um evento oficial para ser autorizado. 
 
Ao repórter de uma Rádio o Prefeito confirmou que o Terminal será entregue ao povo na 
semana que vem, já ao entrevistador de uma TV o Prefeito garantiu a palavra que até o 
dia 10/05 o povo voltará a usar o Terminal. 
 
“Diante de tanta desorganização proposital, vou aguardar até o fim da semana seguinte 
(04/05), caso o Terminal não seja entregue ao povo estarei fazendo denúncia ao 
Ministério Público Federal e Polícia Federal” promete o Vereador Jardim. 
 
O Vereador lembra que crime e improbidade com recursos da União, o que é o caso, 
deve ser denunciado aos órgãos federais. 
 
 
 
 


